

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4631

4 Pièces

90 m²

Réf. 4631-AMA

335 000 €

Marseille 7^{Eme}

Appartement à vendre (13007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 7ème vous présente à la vente cet appartement T3/4 de 90m² dans une résidence de standing avec gardien.**Situation et contexte :**Situé dans le quartier recherché de Saint-Lambert, cet appartement bénéficie d'une proximité idéale avec les transports, commerces et accès autoroute.**Description intérieure :**Cet appartement traversant Nord-Sud au 1er étage sur 11 est à rénover complètement. Il offre une surface totale de 90m² et sa disposition peut être aisément retravaillé pour vous permettre de nombreuses possibilités d'aménagement selon votre goût.**Coin nuit ...

The Marseille 7th Real Estate Office presents for sale this 90m² 3/4 room apartment in a luxury residence with caretaker.**Location and context:**Located in the sought-after Saint-Lambert district, this apartment benefits from ideal proximity to transport, shops and motorway access.**Interior description:**This North-South crossing apartment on the 1st floor out of 11 is to be completely renovated. It offers a total surface area of 90m² and its layout can be easily reworked to allow you many possibilities of arrangement according to your taste.**Sleeping area:**The sleeping area includes two ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4631



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4631

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4631



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4631